

**ACTA NUMERO QUINIENTOS SETENTA Y TRES:** *En la Ciudad de Bolívar, a 12 días del mes de Mayo del dos mil seis se reúnen en el Recinto de Sesiones del H. Concejo Deliberante, en SESION ESPECIAL DE RECEPCIÓN DEL EXCMO SR. EMBAJADOR DE LA REPUBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA, los Concejales Sres.: BUCCA, JOSE ANTONIO; CARBALLO LAVEGLIA, LUCIANO; CRIADO, RICARDO MARCOS; ERRECA, JOSE GABRIEL; FLORES, FRANCISCO SIRO; GONZALEZ, JORGE; IBAÑEZ, OSCAR; MORONI, RAUL; NATIELLO, ANA MARIA; PETTA, MARIA ANGELA; SARCHIONI, SERGIO. -----*

*Ausentes los Concejales BARCIA, HECTOR; CALIGIURI, NOEMI ELSA; GONZALEZ, MARIA JOSEFINA; RIVAS, ALBERTO; y VICENTE, MARTÍN ALEJANDRO. -----*

*Preside la Sesión el PRESIDENTE del H. Cuerpo, Esc. JOSE GABRIEL ERRECA, actuando como Secretario el Concejal Ing. RAUL MORONI, y como Secretario Administrativo el Sr. Marcelo VALDEZ. -----*

*Siendo las 17.00 horas hace su ingreso en el Recinto el Excmo. Sr. Embajador de la República Bolivariana de Venezuela, Dr. ROGER CAPELLA MATEO, acompañado del Sr. Intendente Municipal Dr. JUAN C. SIMON y del Sr. Presidente del H. Concejo Deliberante.-----*

*Se encuentran presentes en el Recinto autoridades de la Secretaría de Derechos Humanos de la Nación, autoridades provinciales, policiales, judiciales, eclesiásticas y de distintas entidades intermedias además de público en general. -----*

*A continuación el Sr. Embajador acompañado por el Sr. Intendente Municipal y el Sr. Presidente del HCD procede a izar la Bandera Nacional -----*

*Luego, el Sr. Presidente del H. Concejo Deliberante Esc. ERRECA expresa: “Buenas tardes a todos, excelentísimo Sr. Embajador de la República Bolivariana de Venezuela Dr. Roger Capella; Sr. Intendente Municipal Dr. Juan C. Simón; Sres. Concejales, funcionarios nacionales y provinciales presentes, miembros del DE, representantes de instituciones intermedias de nuestra comunidad, demás autoridades, vecinos y vecinas de Bolívar, Sres. Periodistas. Es un honor para este H. Cuerpo que representa a la Comunidad de Bolívar recibir en su casa al Excmo. Sr. Embajador de la República Bolivariana de Venezuela. Como hijo de esta tierra y como americano recibir a tan distinguido huésped me llena de orgullo. Y Ud. Sr. Embajador percibirá en su estadía en nuestra Ciudad, ninguna duda que muestras de agradecimiento de nuestros vecinos hacia los aportes históricos en actos y hechos que su querida República de Venezuela ha realizado para con nuestra comunidad, demostrando de esa forma el ideal bolivariano de la integridad de los Pueblos, de la defensa de la Libertad, actos y hechos que nos han demostrado a través de aportes económicos en la construcción de un Complejo Deportivo denominado República de Venezuela donde hoy por hoy más de mil alumnos semanales desarrollan prácticas deportivas. O la construcción del monumento al Libertador Simón Bolívar en el año 73 en Honor a las Libertad de los Pueblos, y en otros numerosos aportes a establecimientos educativos de nuestro partido como es el hecho de que una de nuestras escuelas del sector rural de nuestra comunidad lleve el nombre de nuestra República de Venezuela. Creemos que son hechos importantes de destacar y es quizás el momentos de reforzar esos lazos de integración entre su querida República y nuestra querida Patria Chica Bolivareense. Por eso es esta bienvenida que le da la comunidad bolivareense; por eso este H. Cuerpo, en su conjunto, en que están representadas todas las fuerzas políticas de la comunidad, lo declara hoy Huésped de Honor tratando de reforzar los sueños de nuestros libertadores, los sueños de San Martín y de Simón Bolívar en cuanto a la Libertad de los mismos como una sana costumbre que día a día tenemos que defenderla en todos los órdenes de la vida. Por eso de que el compromiso o el ideal bolivariano no solamente es historia, no solamente es letra sino que es una conducta y actividad diaria que tenemos que ir refrescando e ir integrando en las actividades de los distintos estados municipales y nacionales. Que sea Ud muy bienvenido a nuestra comunidad, que lo pasé junto a todos los vecinos bolivarenses de la mejor manera y muchísimas gracias por habernos visitado.” (Aplausos) -----*

*Luego hace uso de la palabra el Excelentísimo Sr. Embajador de la República de Venezuela Dr. ROGER CAPELLA MATEO: “Muy buenas tardes. Sr. Intendente, Sr. Presidente del Concejo Deliberante, miembros de la camada Deliberante, representantes de otros organismos instituciones y oficiales de la Ciudad de San Carlos de Bolívar, miembros de instituciones nacionales, ciudadanos y ciudadanas de esta hermosa Ciudad. Debo decirles que me encuentro muy contento y honrado de estar aquí con Uds. esta tarde. Hace muy poco tiempo gracias a mi*

amigo Daniel Cieza que en una actividad similar a ésta, en la ciudad de Vedia me decía “yo soy de Bolívar y es una ciudad muy hermosa” y empezó a hablarme de su ciudad, e inmediatamente me comprometí a venir acá, a compartir con Uds, a estar con Uds.. A nosotros los venezolanos, como uds. lo suponen, el sólo nombre de Bolívar representa algo demasiado importante. Pero no importante sencillamente porque es como le dice la historia tradicional el padre de la patria, el Libertador Simón Bolívar, y aquella figura relativamente fría que nos enseñaron nuestra viejas historias, escritas por esas oligarquías que lo traicionaron, que no le permitieron volver a Venezuela, que lo obligaron a morir fuera de nuestro país y que luego gobernaron y escribieron una historia caprichosamente para que les fuese útil a sus diseños de planes. Pero como no se pueden mantener permanentemente los secretos, los venezolanos comenzamos a descubrir el otro Bolívar, el Bolívar vivo, humano, pensante, filósofo, político y militar de forma tal que no es la imagen fría que se coloca en la entrada de las casas, o de todas las oficinas públicas o, debo decirles, en toda población venezolana, en todas sin excepción, hay una plaza Bolívar. En todas. Pero no era suficiente. Era necesario conocerlo a él, conocer su pensamiento, para que en nombre de ese pensamiento pudiéramos refundar la República y hacer como lo estamos intentando, la República Bolivariana de Venezuela, sobre las bases del pensamiento Bolivariano. Bolívar a quien se le conoce más por sus hechos militares y que nos enseñaron con fechas frías mil novecientos no se cuántos...mil ochocientos no sé cuánto...tal y cual batalla...poca gente ha leído el Discurso de Angostura, poca gente ha leído las algo así como 10.000 cartas que escribió. Diez mil cartas, y los centenares de comunicados, partes, manifiestos, que conforman todo un pensamiento que necesario ocultar. Porque ese pensamiento que no era exclusivo de Bolívar, que era un sentimiento compartido con algunos grandes hombres y libertadores de la época, de manera muy especial el Libertador José de San Martín, Artigas, O'Higgins, que era justamente el que la Libertad de América frente al imperio español no era para hacer 40 republiquititas sino construir la Patria Grande. Hemos esperado 180 años para que esa oportunidad de nuevo esté presente y estoy convencido que estos últimos años ese camino lo estamos recorriendo de nuevo. Es para nosotros muy importante haber venido esta tarde, para conocer de cerca la ciudad, porque tengan la seguridad que para nosotros es un compromiso permanente con todas y cada una de las ciudades que en este continente tienen ese nombre. Es un compromiso. En la amable conversación que tuvimos con el ciudadano Intendente y su valioso equipo de trabajo, iniciamos hoy una muy breve conversación sobre las posibilidades que podemos abrir con esta visita de integración, de acercamiento, que no se produzca cada 50 años, y que no necesariamente tiene que ser que cada vez que venga un embajador hay un nuevo complejo deportivo. No tiene que ser exclusivamente recordado por eso ese país sino que como conversábamos hace un rato entendemos la integración no de manera tradicional como nos explicaron los profesores universitarios y nos explicaron los genios de la economía, que la integración era entre los grandes grupos económicos porque a partir de allí crecía la economía. Sí, crecía la economía de quienes lograron los acuerdos pero no las naciones, no sus pueblos. Y este continente es testimonio de ello. Este es uno de los continentes donde se produjeron diversos acuerdos económicos de muchos años, el grupo de los Tres, el grupo de los Cinco, el Grupo de Río y sin embargo a pesar de ser un continente todas las riquezas del planeta, además del agua tiene toda la Tabla de Mendeleiev, a pesar de ello, de los recursos energéticos, es el continente de los mayores contrastes: la mayor opulencia y la mayor pobreza. Los nombres de los más ricos del mundo y por supuesto los millones de pobres y de muertos de hambre en nuestro continente. De forma tal que la integración pareciera que es otra cosa. Y la integración que estamos proponiendo no es solo integración económica si solo fuera eso no valdría la pena el esfuerzo. La integración a la que nos referimos es una integración política, social, cultural, educativa, jurídica, militar e histórica y, por supuesto, humana. Si logramos eso en estos tiempos habremos logrado integrar nuestra América. Sino lo hacemos fracasaremos de nuevo y por supuesto los mismos que dirigieron nuestro destino, los mismos que hicieron quebrar y destruir nuestro sueños de países, lo continuarán haciendo, en nombre de la Democracia y de la Libertad cínica y paradójicamente. El mensaje de nuestra República Bolivariana de Venezuela, de nuestro gobierno revolucionario es justamente hacer un llamado para que esa integración tenga otra característica, además de invitarlos a Uds., por ser nativos de este pueblo de Bolívar, a que conozcan nuestro país. A que conozcan lo que realmente ocurre en nuestro país, a que descubran que lo que dicen muchos de los periódicos que existen hoy en el continente y en mundo no es verdad. En Venezuela se está produciendo una profunda transformación social,

*con políticas de integración y de inclusión social, de equidad y de lucha contra la pobreza, como no ocurre en otras partes de este Continente. De las políticas que hemos adelantado en materia de salud y educación que nos ha permitido, entre otras cosas, que la UNESCO hace tres meses haya reconocido que Venezuela es un territorio libre de analfabetismo, que nos haya permitido con las políticas de Salud que hoy atendemos gratuitamente a más de 18 millones de personas en forma directa con 14.000 médicos generales, integrales, viviendo con la gente, en sus barrios, uno por cada 1.250 habitantes, cada uno con 120 medicamentos, con kit quirúrgico, con kit gineco obstétrico para prevención del cáncer en la mujer y de los partes en múltiparas no complicado. Que se está construyendo el segundo nivel de atención con equipamiento técnico para que se entienda que la salud es un derecho universal, gratuito, que debe ser garantizado por el estado gratuitamente sin pagar. Y eso se cumple en Venezuela. Que existe el derecho a la educación y a la cultura como una prerrogativa de la condición humana. Que existe el derecho a la alimentación. Que existe el derecho de los pueblos originarios. Que existe el derecho de género. Que cuando nos dirigimos al público hablamos de las mujeres y de los hombres y no solamente en términos masculinos, machistas, como ocurre en el resto de la América. Que es una construcción de una nueva sociedad profundamente democrática y la más libertaria de todo el continente. Pero esto es fácil decirlo. Lo invitamos a que lo constaten en nuestro país. En ese sentido le hemos extendido al Sr. Intendente la invitación para que en nombre de la misión Milagro, una invitación para que los ciudadanos de origen carenciado, humildes, de la región que tengan problemas oftalmológicos, cataratas calificados por un médico oftalmólogo, reunidos en grupos de 90 puedan viajar a nuestro país. Un avión venezolano los recogería en el aeropuerto más cercano acompañado del equipo de la Intendencia, de los grupos políticos y sociales o de productores o de comerciantes que dirigen el ámbito de esta ciudad, para que visiten Venezuela y en esos 10 días que están los pacientes en el Hospital, poder montar una agenda que les permita conocer lo que en Venezuela ocurre. Y puedan Uds. constatar que hoy más que nunca puedan sentirse bien orgullosos del nombre que tiene su hermosa Ciudad. Muchas gracias.” (Aplausos) .-----*

**Acto seguido el Sr. Intendente Municipal hace entrega al Sr. Embajador de copia del Decreto declarativo de Huésped de Honor ante los aplausos del público. -----**

**El Sr. Presidente del H. Cuerpo Esc. ERRECA entrega asimismo al Sr. Embajador copia del Decreto declarándolo Huésped de Honor como también una placa recordatoria. -----**

**Por último el Excmo. Sr. Embajador acompañado por el Sr. Intendente y el Sr. Presidente del HCD procede a arriar la Bandera Nacional quedando así finalizada la presente Sesión, a la hora 17.30 horas. -----**

**RAUL MORONI**  
**Secretario HCD**

**JOSE GABRIEL ERRECA**  
**Presidente HCD**